



„Geschichte und Selbstverständnis der SPD“

Die älteste demokratische Partei Deutschlands hat eine bewegte und bewegende Geschichte. Im Jahr 2013 feierte die SPD ihr 150-jähriges Jubiläum.

Nicht nur für neue Mitglieder der SPD, sondern auch für „alte Hasen“ und Nichtmitglieder ist es interessant, sich mit der Tradition und dem Selbstverständnis, aus dem die Sozialdemokratie kommt, zu beschäftigen. Was davon prägt noch heute die politische Arbeit? Welche Werte sind es, die die Menschen, die für die SPD ehrenamtlich oder als Abgeordnete aktiv sind, vor allem antreiben?

Bernd Westphal, Bundestagsabgeordneter und stellvertretender Vorsitzender des SPD-Unterbezirks Hildesheim, führt in das Thema ein und freut sich auf einen intensiven Austausch.

**Dienstag, 23. Juni 2015, 19 Uhr,
Sporthalle Hoheneggelsen,
Friedrich-Ludwig-Jahn-Str. 2, 31185 Söhlde**

ViSdP: SPD-Unterbezirk Hildesheim, Osterstraße 39 A, 31134 Hildesheim
www.spd-ub-hildesheim.de